



## Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados-Morena)

“Todo ha sido parte de la narrativa de carácter político, con el propósito, primero, de descalificar la reforma constitucional con cosas que no estaban establecidas en la iniciativa que turnó el Ejecutivo, y que en un acto de engañar a los ciudadanos empezaron a argumentar que se quería desaparecer al Instituto Nacional Electoral.

“Eso es completamente falso, ya que el propósito de la iniciativa es reducir el número de los integrantes del Consejo General, para regresar a siete, como estaba originalmente.

Nosotros lo único que pretendemos es reducir a siete y que el proceso de elección no quedara en manos de la partidocracia”.

<https://drive.google.com/file/d/1dQ4gsvUiHvIkxgVku3FpNksZ18GcaDnn/view>